
	SANCY	DÔMES	JUNIORS 

Filière des Séjours Pédagogiques Massif du Sancy / Chaîne des Puys / Puy de Dôme 

Compte-rendu	Conseil	d'Administration	visio-conférence 

Date : 20/09/2021  

14 Participants : Olivier FOUROT-BAUZON, Jacques LABAT, Yvon COMETTO, Marc POTIN, 
Alexandre PRUNYI, Jean-François CASSIER, Loïc MICHON, Anaïs PASSELAIGUE, Pierre-Jean 
RASQUIN, Martine BEY, Didier TRAVERS, Sybille GESLIN, Gilles CHEVALIER, Laurent DUFOUR, 
Juliette BARLAUD. 

1 Invité : Géraud PROLHAC 

8 Excusés : Jean-Marie LAURENT, Philippe MONTEL, François CONSTANTIN, Sébastien 
DUBOURG, Dominique MORIN, Alain AUDIGIER, Julie COUSSEDIERE, Léa MATIGOT 

ORDRE	DU	JOUR 

• Élection du bureau ; 
• Répartition des missions. 

 

Les 4 nouveaux membres du CA élus lors de l’AGO du 14/09 sont : AUVERGNE TRAINEAU, LE 
DOMAINE DE FOHET, L'ESTIVADE, LA MFR DE VERNINES. 
 
Pour rappel également, voici la liste des 22 membres actuels du CA :  
LES IRIS FRANCOIS ET SUZON, Olivier FOUROT-BAUZON 
UFCV CLAIR MATIN, Jacques LABAT 
SANCY TRAINEAU, Jean-François CASSIER 
AUVERGN'ATTITUDE, Laurent DUFOUR 
CENTRE FOL23 PAUL LEGER, Didier TRAVERS 
LE DOMAINE DE FOHET, Gilles CHEVALIER 
AUVERGNE TRAINEAU, Anais PASSELAIGUE 
L'ESTIVADE, Pierre-Jean RASQUIN 
MFR DE VERNINES, Sybille GESLIN 
BUREAU DES ACCOMPAGNATEURS MONTAGNE LE MONT DORE, Dominique MORIN 
LES ECURIES DE LA DORDOGNE, Jean-Marie LAURENT 
ELEMENT TERRE, Alexandre PRUNYI 
ESF LE MONT DORE, Alain AUDIGIER 
MAIRE DE LA BOURBOULE, François CONSTANTIN 
MAIRE DU MONT DORE, Sébastien DUBOURG 
SKI'N SUN, Julie COUSSEDIERE 
VOLCAN DE LEMPTEGY, Philippe MONTEL 
VOYAGES VOUTE, Martine BEY 
Léa MATIGOT,  
Loïc MICHON,  
VOLCA SANCY, Marc POTIN 
AEP VOLCANA & ILE AUX ENFANTS, Yvon COMETTO – Juliette BARLAUD 
 



L’AEP VOLCANA & ILE AUX ENFANTS démissionne du poste de secrétaire, mais assure de rester 
impliqué dans le CA, notamment dans la gestion et la mise à jour du site internet SDJ.  
 
Aussi, Marc POTIN nous informe vouloir se désengager du poste de trésorier, pour des raisons 
professionnelles et personnelles. Néanmoins, il restera disponible et impliqué au sein du collectif SDJ. 
 
Aujourd’hui, le but est d’augmenter les membres du bureau, afin de mieux répartir les différentes 
missions. En outre, il serait préférable d’avoir des membres du bureau autres qu’hébergeurs.  
 
 
* Élection du bureau : 
 
Les postes de secrétaire, secrétaire adjoint, trésorier et vice-président sont à pourvoir.  
 
Anaïs (AUVERGNE TRAINEAU) est intéressée par le poste de trésorier, avec l’aide et le soutien 
d’Olivier initialement. Anaïs est élue trésorière à l’unanimité. 
 
Didier TRAVERS est élu secrétaire également à l’unanimité, de même que Gilles CHEVALIER est élu 
secrétaire adjoint. 
 
Jean-François CASSIER se porte volontaire concernant les démarches politiques entre autres. Il est 
élu au poste de vice-président. Il est rappelé tout de même qu’en tant qu’élu (Maire de Murat-le-
Quaire), une vigilance devra être portée vis-à-vis des conflits d’intérêt (en cas de demande de 
subventions à la commune de Murat-le-Quaire, par exemple). 
 
Ne remettant pas sa mission en jeu, Olivier reste président du collectif SDJ, et Jacques LABAT vice-
président. 
 
Pour résumer : 
 

 
 
Nous avons 4 hébergeurs, 1 élu et 1 prestataire d’activité, ce qui est une bonne chose. Il est souligné 
que l’implication du reste du CA, indépendamment du bureau, est importante pour la bonne 
dynamique du collectif. 
 
 
* Répartition des missions urgentes : 
 
De nombreuses actions politiques sont à mettre en place, et cela demande un véritable 
investissement. Jacques LABAT propose de se positionner en tant que membre « interface région ». 
 
Les différentes missions abordées en CA sont les suivantes : 
 

- Envoyer le compte-rendu d’AGO et le CR du conseil d’administration : Didier s’en chargera 
 

- Prendre Rendez-vous avec le directeur du Parc des Volcans, Marie Noëlle et Fabienne, Loïc 
s’en charge 
 

Président Olivier FOUROT-BAUZON
Vice-président Jacques LABAT
Vice-président Jean-François CASSIER
Trésorier Anaïs SAÏDEN
Secrétaire Didier TRAVERS
Secrétaire adjoint Gilles CHEVALIER



- Prendre rendez-vous avec la vice-Présidente Conseil Départemental chargée du tourisme et 
au besoin le Président à Olivier rédigera un courrier ; 
 

- Organiser une réunion spécifique avec les élus afin de refaire un point sur les actions 
menées, à mener, etc. à mail + échanges téléphoniques ? Jean-François s’en charge 
 

- Envoyer un courrier aux élus (sénateurs, députés, conseillers départementaux) pour rappeler 
les difficultés de notre secteur, etc. à Olivier préparera un courrier et Jacques le validera ; 
 

- Compléter le site internet SDJ à Juliette fera une autre relance pour les encarts qui ne sont 
pas encore en ligne ; 
 

- Elaborer une newsletter à Olivier travaillera dessus avec l’aide de Gilles ; 
 

- Préparer un courrier concernant les cotisations, abordées en AGO à Anaïs et Olivier s’en 
chargeront, en expliquant les raisons de cette demande de cotisation aux adhérents ; 
 

- Rédiger un courrier au DSDEN, M. Léon, Mme Albuisson,  à Loïc et Alexandre s’en 
chargeront 
 

- Contacter des adhérents éventuels SDJ sur les départements 03+15+43 (mission non 
répartie) 

 
 
PROCHAIN CA à 17:00 le 08 novembre 2021 en visio conférence. 
 


